

5/11/51

Plan providencial 51

Jesús en la luna, Jesús sobre el Calvario y en medio de aquellos que habían escuchado su voz esclarecedora y habían sido testigos de sus prodigios, en medio de aquellos que él mismo quiso traer los y lo mataron, Jesús de treinta y tres años, de treinta y tres años que con Redentor, es el misterio en cuya contemplación no nos debemos causar nunca.

Fracasar, sorpresas, malos entendidos, malas voluntades... esfuerzos al parecer inútiles... ¿qué?

Si nos ha mandado a trabajar y solo nos pedirá cuenta del trabajo, de nuestros desvelos, de nuestras preocupaciones... el fruto vendrá.

o no vendrá... Nosotros habémos cumplido con
Dios de nuestra parte...

Dios permitió aquella incomprensión para que Cristo
realizara el plan de redención que le había enseñado
su Padre.

Dios permite a veces estas pruebas y no tienen
más objeto que el purificar nos, el conseguir que
nos abandonemos más desinteresadamente en Dios.